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Conselho Regional do Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz da Subprefeitura de Vila Mariana 
 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES-VM 

 
Data: 03 de abril de 2014 
Hora de início: 18:30 hs 
Local: Auditório da Subprefeitura de V. Mariana 
 
Pauta:  

- Abertura  
- Informes gerais  
 - Aprovação da ATA  
- Apresentação das demandas e informações - SVMA - Fabiana  
 - Apresentação de informações - Sec. Saúde - Juliana  
 - Próximos passos e pauta  
- Encerramento  

    
1. Abertura reunião: o Sr. Victor Zacharias procedeu a abertura devido à 

ausência do Sr. Supbprefeito Luiz Fernando Macarrão, presidente do 
Conselho. 
 

2. Aprovação da ATA: houve leitura previa (por e-mail) e no momento da 
assinatura da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada e assinada pelos 
conselheiros presentes.  
 

3. Informes gerais – Conforme “Lei da Transparência” a Subprefeitura VM está 
publicando os dados orçamentários atualizados em local de fácil acesso ao 
cidadão (verificar na Praça de Atendimento).  - Datas da Audiência Pública da 
revisão do Plano Diretor e do lançamento do Plano de Gestão Integrada de 
Resíduos Sólidos. – Revitalização da Horta Orgânica da VM para possibilitar 
novos cursos e visitação monitorada.   As ATAS foram inseridas no site da 
Prefeitura. 
 

4. Apresentação dos dados sobre demandas da SVMA – Exposição em ppt das 
principais demandas pela Fabiana com informações e dicas acerca do 
assunto (ver arquivo em anexo) 

 
5. Apresentação dos dados sobre demandas da Sec. Saúde – Exposição em ppt 

das principais demandas e atuação da secretaria pela Juliana com 
informações e dicas acerca do assunto (ver arquivo em anexo) 

 



6. Próximos passos – Levantamento de demandas pontuais do grupo de 
conselheiros e avaliação de encaminhamentos e Comunicação   

 
7. Próxima reunião: prevista para o dia 08/05/2014 (primeira quinta-feira do 

mês) às 18:30 h no Auditório da Subprefeitura.  
 

8. Fechamento da pauta próxima reunião – Abertura, Informes, Aprovação da 
ATA, Apresentação das demandas e informações, Comunicação do CADES 
VM no site/facebook, etc. 

 
9. Encerramento da reunião – Foi encerrada a reunião às 21:00 hs, com os 

devidos agradecimentos pela presença de todos. 
 
Observações gerais  
i. Os informes deverão ser passados ao presidente para que ao iniciar a sessão do 

dia, possa dar ciência a todos os principais informes.  
ii. O Victor Zacharias ficou de averiguar os ofícios referentes aos conselheiros 

indicados pelas secretarias previstas no regimento interno para cobrar sua 
participação no CADES VM. 

 
                        
Participantes:  
Subprefeito Luiz F Macarrão – Presidente CADES VM – Substituído por Victor 
Zacharias 
Eryka Eugênia Fernandes Augusto– CADES VM 
Marli Sanches Ribeiro de Mattos – CADES VM 
Márcia Groeninga– CADES VM 
Andrea Aquino de Araújo (Taiyoo) – CADES VM 
Lara Cristina Batista Freitas– CADES VM 
Katia Massuda – CADES VM 
 
José Jorge Couri– Suplente CADES VM 
 
Fabiana Moreto – SVMA 
Taís Maimoni Gonçalves – SME/DRE IP 
Juliana Lima de Oliveira – Sec. Saúde  
Henrique Dias Farias – Sec. Trabalho 
Victor Zacharias - SUBVM 
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